

Gemeinde Mainhausen, Montag, 9. Juli 2012

Neue Tischtennisplatte eingeweiht: Ein Wunsch der Kinder der Klasse 2 a der Anna-Freud-Schule wurde erfüllt



Kurz vor den Ferien machten sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 2a, ihre Lehrerin, Lara Salchow, und Bürgermeisterin Ruth Disser auf den Weg zum Spielplatz in der Römerstraße in Mainflingen. Alle bewaffnet mit Tischtennisschlägern und Bällen, denn die neue Tischtennisplatte auf dem Spielplatz sollte eingeweiht werden.

„Liebe Bürgermeisterin, wir wünschen uns einen Spielplatz mit einer Tischtennisplatte“, so begann der Brief, den die Schulkinder, federführend Marie Wand, an die Bürgermeisterin im März 2012 richteten. Diesen Wunsch hat die Verwaltungschefin gern erfüllt, denn wie beliebt das Tischtennispielen ist, davon kann sie sich täglich überzeugen. Die auf dem Schulgelände vorhandene Tischtennisplatte wird täglich mehrere Stunden genutzt, aber außerhalb der Schul- und Betreuungszeiten ist die Nutzung allein aus versicherungstechnischen Gründen nicht möglich.

Also machten sich Bürgermeisterin und Schulkinder im April auf den Weg und suchten den richtigen Platz auf dem richtigen Spielplatz. Danach wurde die Tischtennisplatte bestellt und die Mitarbeiter des Bauhofs sorgten für die richtige Stellfläche. Mit großer Freude wurde die Platte dann, pünktlich zum Ferienbeginn, von den Schulkindern in Besitz genommen. Beim ersten Match mit der Bürgermeisterin musste diese feststellen, dass sie „noch viel Übung braucht, bis das mit dem Tischtennispielen wieder richtig klappt.“

Sehr erfreulich ist, dass auch Mütter und Väter den Weg zur Tischtennisplatte finden. „Mit wenig Aufwand Jung und „Alt“ zu erfreuen, ein schönes Ergebnis.“{images2}